



5000 m²

Réf. 3290529

15 750 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Aix-en-Provence et Côte d'Azur, en position dominante, soigneusement restauré par son propriétaire, château bénéficiant d'un parc de seize hectares avec jardin à la française, piscine, carrière pour chevaux et hélicoptère. Ses 5 000 m², répartis sur trois niveaux, plus dépendances, permettent d'accueillir de multiples projets pour prolonger l'histoire de ce lieu unique, classé Monument historique.

In an elevated position, near Aix-en-Provence and the Côte d'Azur, meticulously restored by its owner, this château benefits from a 39.5-acre park with a classic French garden, a swimming pool, horse-riding arena, and heliport. On three floors, its surface area of 5,000 m², plus outbuildings, make it possible to accommodate many projects prolonging the tale of this unique property, listed as an Historic Monument.

ADRESSES CONFIDENTIELLES MARIE MIRAMANT

4 Rue du Puits de la Reille - 84000 AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com